

# PERS

## Dandim 0723 Serahkan 10 Ribu Bibit Pohon Eucalyptus (Kayu Putih) Ke Pemkab Klaten

Budiyanta - [GUNUNGSITOLIALOOA.PERS.CO.ID](http://GUNUNGSITOLIALOOA.PERS.CO.ID)

Jun 23, 2022 - 13:02



*Klaten – Komandan Komando Distrik Militer (Dandim) 0723 Klaten Letkol Inf Joni Eko Prasetyo, S.I.P secara simbolis menyerahkan Bibit Pohon Eucalyptus (Kayu Putih) kepada Pemerintah Kabupaten Klaten di Asrama Kodim 0723 Klaten. (22/06/22).*

Klaten – Komandan Komando Distrik Militer (Dandim) 0723 Klaten Letkol Inf Joni Eko Prasetyo, S.I.P secara simbolis menyerahkan Bibit Pohon Eucalyptus (Kayu Putih) kepada Pemerintah Kabupaten Klaten di Asrama Kodim 0723 Klaten. (22/06/22).

Penyerahan bibit Kayu Putih oleh Letkol Inf Joni Eko Prasetyo, S.I.P diterima oleh Asisten 1 Pemkab Klaten Jaka Purwanto S.Sos dan disaksikan oleh Sri Hadi Kepala Dinas Lingkungan Hidup Pemkab Klaten dan juga Perwira Staf Kodim 0723 Klaten.

Dandim mengungkapkan bahwa bibit yang diserahkan sejumlah 10.000 buah, dengan harapan dapat dimanfaatkan dengan sebaik baiknya oleh pemerintah kabupaten Klaten khususnya pemberdaya lingkungan hidup sehingga dapat bermanfaat bagi masyarakat.

“Hari ini kami serahkan bibit kayu putih dari Danrem 074 Warastratama, untuk Pemerintah Kabupaten Klaten, yang akan dikelola oleh Dinas lingkungan hidup, semoga bermanfaat,” ungkap Komandan Kodim 0723 Klaten.

Sementara menurut Jaka Purwanto S.Sos, bahwa pihak pemerintah Kabupaten sangat berterima kasih kepada Kodim, dan akan menanam bibit kayu putih tersebut di lokasi yang cocok untuk tanaman tersebut, sehingga dapat berkembang biak dengan baik.

“Dengan adanya bibit ini, akan kami tanam di lokasi yang sesuai dengan karakteristik kayu putih, dan semoga kedepannya subur dan juga dapat menambah pasokan minyak kayu putih untuk Indonesia,” kata Asisten 1 Pemkab Klaten.

Penanaman Pohon Eucalyptus juga dilakukan oleh Komandan Kodim 0723/Klaten dan Muspika Kec.Karanganom di lahan ketahanan Pangan Koramil 14/Kranganom Kodim 0723 Klaten pada lahan seluas 2000 m dengan jumlah bibit yang ditanam 2.000 bibit. (Red)